

voie postale, leurs vœux de bonne année, nous offrons nos remerciements et les souhaits que nous formons pour leur plein succès dans leur œuvre excellente de presse catholique. Ces mêmes bons souhaits, nous les adressons aussi, de tout cœur, à tous nos confrères de la presse canadienne qui mènent le combat pour l'Église et pour la patrie.

Le jour de l'an

Suivant la tradition, le clergé de Québec, régulier et séculier, est venu à l'Archevêché, le 31 décembre, offrir à Sa Grandeur Mgr l'Administrateur ses respectueux hommages et ses meilleurs vœux, à l'occasion du nouvel an qui allait commencer. Mgr Marois, vicaire général, a dignement interprété les sentiments de tous, en disant à Sa Grandeur combien le clergé était fier de l'œuvre sociale déjà accomplie par Elle, soit avant, soit depuis son accession à l'épiscopat, surtout dans la croisade contre l'intempérance et dans le domaine de la presse catholique.

Faisant écho au regret de l'absence de S. G. Mgr l'Archevêque et à la confiance du renouveau de santé que ce voyage d'Europe vaudra à notre vénéré Pasteur, exprimés par Mgr le Vicaire général, Monseigneur Roy voulut ne s'adresser au clergé qu'au nom de Mgr l'Archevêque, présent au milieu de nous par la pensée et par le souvenir. La veille au soir, un cablogramme, daté de Paris, avait apporté à Sa Grandeur les bons souhaits de Mgr l'Archevêque à son clergé, à l'occasion du jour de l'an. Après avoir donné lecture de cette touchante dépêche, Mgr l'Administrateur pria le clergé de recevoir, comme de la bouche de notre vénéré Archevêque, les deux recommandations, qu'il voulait lui adresser, de s'adonner de plus en plus à la pratique assidue de la prière et au ministère de la parole évangélique.

Puisse la bénédiction que Monseigneur donna ensuite, à la grande famille sacerdotale qui l'entourait, être féconde en fruits de grâce et de sanctification.

Le 1^{er} de l'an, après la grand'messe paroissiale, S. G. Mgr l'Administrateur, accompagné des prélats et des prêtres de la